

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef en réponse à une question de l'échevin Clément, au sujet du pavage des rues Marie Anne, Chambord et Beaudry.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir, étant donné que le pavage de la rue Marie-Anne qui est terminé n'est pas conforme aux spécifications, et que le montant de garantie retenu sur ledit pavage n'est pas suffisant pour couvrir sa réfection, si la Ville peut faire servir le montant total de garantie retenu pour le pavage des trois rues ci-dessus mentionnées pour se rembourser du montant qu'elle a payé pour le pavage de la rue Marie-Anne.

6.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants à M. Henri Tessier, entrepreneur des travaux, pour la station de pompes du bas niveau:

Dépôt de garantie, pour bâtiments de chaudières, \$700

Dépôt de garantie, pour bâtiments de pompes, \$500

7.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution de certaines réparations au pontage de la rentrée ouest de la pesée Papineau, au coût approximatif de \$30.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, informant le Bureau du décès de l'ex-contremaire John Turner.

Déposé aux archives.

9.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 100 pieds de tuyaux de 8 pouces au coût de \$275 dans la rue Saint Just, au nord de la rue Ste. Catherine, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

10.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 850 pieds de tuyaux de 8 pouces au coût de \$275 dans la rue de Saint Just, au Bellerive, quartier Longue Pointe, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

11.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture de deux pompes centrifuge et de réchauffeurs d'eau. Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et remises à l'Ingénieur en Chef pour rapport; et les chèques de dépôt sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité, savoir:

Pompe centrifuge.

Heap & Gardners (Canada) Limited,	\$8,000
Escher Wyss & Co.	3,000
	5,000

John McDougall Cal. Iron Works	4,000
	4,000

Can. Gen. Electric Co.,	8,000
Drummond, McCall & Co.,	8,000

Réchauffeur d'eau.

Laurie & Lamb	\$250
---------------	-------

H. L. Peiler & Co.,	250
---------------------	-----

H. W. Petrie of Montreal, Ltd.,	250
---------------------------------	-----

Darling Bros., Ltd.,	250
----------------------	-----

Ajournement,

L. N. SENECA,
Secrétaire.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer in reply to a question put by Ald. Clement, anent the paving of Mary Ann, Chambord and Beaudry streets.

Resolved: Inasmuch as the paving of Mary Ann street which is completed is not in accordance with the specifications and the amount retained on said paving is not sufficient to cover the cost of renewing the same, that said report be referred to the Law Department in order to know whether the City has the right to use the whole amount of the guarantee retained for the paving of the three above mentioned streets in order to recoup itself of the amount it has paid for the paving of Mary Ann street.

6.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits to Mr. Henry Tessier, contractor for the low level pumping station.

Deposit for boiler buildings	\$700
------------------------------	-------

Deposit for pumping buildings	500
-------------------------------	-----

7.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: To authorize certain repairs to the flooring of the entrance to the Papineau weigh-house at an approximate cost of \$30.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration department informing the Board of the demise of ex-foreman John Turner.

Filed of record.

9.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 100 feet of 8 inch pipe at a cost of \$275 in de St. Just street, north of St. Catherine street, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

10.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 850 feet of 8 inch pipe at a cost of \$2,225 in de la Rocheblave and Bellerive streets, Longue Pointe ward, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

11.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of two centrifugal pumps and feed water heaters.

The following tenders were opened in presence of the interested parties, and referred to the Chief Engineer for a report; and the cheques were deposited with the City Treasurer, to wit:

Centrifugal pump.	
Heap & Gardners (Canada) Limited,	\$8,000
Escher Wyss & Co.	3,000
	5,000

John McDougall Cal. Iron Works	4,000
	4,000

Can. Gen. Electric Co.,	8,000
Drummond, McCall & Co.,	8,000

Feed Water Heater.	
Laurie & Lamb	\$250
H. L. Peiler & Co.,	250
H. W. Petrie of Montreal, Ltd.,	250

Darling Bros., Ltd.,	250
----------------------	-----

Adjourned.

L. N. SENECA,
Secretary.